

Pág.: 24 Cm2: 365,3 VPE: \$ 3.634.692 Fecha: 11-01-2025 Tiraje: Medio: La Tercera Lectoría: La Tercera Favorabilidad: Supl.: Noticia general

Título: PS presiona al gobierno para que acelere revertir compraventa

24

## Política | Casa de Allende



▶ La casa del expresidente Salvador Allende, en Guardia Vieja, Providencia

## PS presiona al gobierno para que acelere revertir compraventa

En Palacio dicen que la resciliación del compromiso de compraventa es la opción más aventajada, aunque reconocen que exploran otras opciones. La tardanza, sin embargo, ha generado incomodidad entre los socialistas.

Por David Tralma

una semana de decidir dar pie atrás a la compra de la casa del

expresidente Salvador Allende, desde el gobierno del Presidente Gabriel Boric se mantiene en evaluación la manera con la que se concretará la medida.

Hasta ahora la iniciativa que han informado desde el Ejecutivo para cumplir con esta idea es aplicar la resciliación, que, en la práctica, anula la intención de compraventa que le abrió a Boric su primera crisis en 2025 y que selló el destino de Marcela Sandoval (FA), a quien el Mandatario le solicitó la renuncia este lunes. con lo que le hizo pagar las responsabilidades políticas de la polémica.

En Palacio afirman que están analizando otras alternativas para retrotraer está radicada en el Ministerio de Bienes Nacionales. hija del expresidente, res- medida ya".

Esta evaluación, dicen en el Ejecutivo, es justamente para explorar alternativas que puedan ayudar a cerrar de forma más expedita la polémica.

La resciliación, dijo este martes la vocera subrogante del gobierno, Aisén Etcheverry (FA), busca "dejar el contrato sin efecto, es extinguir las obligaciones que podrían haberse creado como consecuencia de la firma de esa escritura".

Desde el gobierno se ha evitado comentar cuáles son las otras alternativas en evaluación

La demora del gobierno, sin embargo, ha incomodado a parte de la colecticrisis: el Partido Socialista. La inconstitucionalidad del inmueble del exlíder de la metido" Unidad Popular pasó por ministra Maya Fernández la compra, cuya gestión (Defensa, PS) y la senado-

pectivamente, pudieran concretar contratos con el Estado.

Desde el partido, los diputados Juan Santana y Nelson Venegas se han mostrado contrarios a la tardanza del Ejecutivo para concretar, en el papel, la intención de retrotraer la compraventa.

Juan Santana sostuvo a La Tercera que "dejar sin efecto la escritura pública debe ser realizado a la brevedad. v evitar que el oportunismo de la oposición la siga utilizando de excusa", complementó el mismo parlamentario.

Nelson Venegas, en tanto, afirmó que "acá hay vidad más golpeada por la una clara responsabilidad del gobierno (...). Debe tratar de hacer todo lo posible proceso de adquisición del por enmendar el error co-

El jefe de bancada de senala imposibilidad de que la dores PS, Gastón Saavedra, por su parte, dijo que "debe hacerse sin pausa, es lo que ra Isabel Allende, nieta e corresponde, pero tomar la



78.224

253.149

No Definida